



Orange invierte 320.000 euros para completar la cobertura móvil en toda la red de metro de Granada

- La compañía ya ofrecía cobertura móvil desde abril, pero, a partir de hoy y gracias a los trabajos desarrollados por Orange, también pueden proporcionar este servicio todos los demás operadores
- Los viajeros que pasen por las estaciones de Recogidas, Méndez Núñez y Alcázar Genil también podrán utilizar su teléfono móvil como ya sucede en el resto de la red de metro de la ciudad
- La compañía lleva invertidos 33 millones de euros en su red en la ciudad para ofrecer la mejor conectividad por fibra y móvil

Orange refuerza su compromiso para ofrecer la mejor conectividad fija y móvil a la ciudad de Granada en cuya red lleva invertidos más de **33 millones de euros (más de 20 en fibra hasta el hogar y más de 12 en red móvil)**, dotando de cobertura a las estaciones de **Recogidas, Méndez Núñez y Alcázar Genil**.

De esta forma, la cobertura para la telefonía móvil llega a todo el recorrido del metro granadino, incluido el **túnel bajo el Camino de Ronda y la Avenida de América**, de tres kilómetros de longitud, donde se ubican dichas estaciones.

La cobertura móvil en el túnel se ha llevado a cabo en virtud de un convenio de colaboración firmado entre la Agencia de Obra Pública y la compañía Orange España, que se ha encargado de hacer la instalación de la infraestructura de telecomunicaciones en la red del metropolitano. **Esta infraestructura tiene carácter de multioperadora, por lo que se han podido incorporar otras compañías que así lo han solicitado** a través de la comisión de seguimiento de dicho convenio.

La Agencia de Obra Pública se ha encargado de la cesión del dominio público de la infraestructura de metro donde se ha acometido la instalación de los equipos y la red de fibra óptica. **En abril de 2021, tras los trabajos de instalación llevados a cabo por Orange en horario nocturno, estaba operativa la cobertura móvil de la propia Orange, así como de Jazztel, Simyo, Yoigo y MasMóvil**. Y entre los meses de abril y junio se ha autorizado la entrada e implantación de Movistar y Vodafone, dando así plena funcionalidad a esta prestación, que ya podrán disfrutar desde hoy, 11 de junio, los usuarios del metro.